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Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às 15:30 horas, por meio de 1 

reunião online, foi realizada a IV Reunião Ordinária do Conselho da Faculdade de Enfermagem 2 

da UFPA, sob a Presidência da Profa. Dra. Dirce Nascimento Pinheiro, Vice Presidente do 3 

Conselho da Faculdade de Enfermagem, Vice Diretora e diretora em exercício na Faculdade de 4 

Enfermagem. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Profa. Dra. Irene de Jesus Silva, 5 

Profa. Dra. Cláudia Ribeiro Menezes, Profa. MSc. Franciane do Socorro Rodrigues Gomes, Prof. 6 

MSc. Romulo Augusto Feio Farias, Profa. MSc. Geyse Aline Dias, Profa. MSc. Maria Clara Costa 7 

Figueiredo, Prof. Dr. Sílvio Éder Dias da Silva; Representante dos Técnicos Administrativos: 8 

Ivania Lameira da Silva Vieira; Representantes do CAENF: Albertth Alex da Silva Lima. 9 

Ausência justificada: Profª Vera Lúcia de Azevedo Lima.  A Presidente cumprimentou a todos 10 

os presentes e em seguida iniciou a reunião. I- Comunicações: A Presidente informou sobre o 11 

Projeto de Extensão Universitária, intitulado “ A UFPA como protagonista em ações de 12 

enfrentamento à pandemia: A colaboração da Ufpa na vacinação anti  COVID-19 no município 13 

de Belém,” é um Projeto que tem o objetivo de apoiar  e reforçar as ações de vacinação do SUS 14 

por meio de parceria com a SESMA, com a participação de residentes da UFPA e acadêmicos 15 

dos cursos e áreas da saúde, sob a ótica de da missão de formar cidadãos atuantes nas ações e 16 

políticas de saúde do SUS. Surgiu de uma necessidade da Reitoria em regularizar o espaço do 17 

Mirante do Rio junto a SESMA. A Profa. Dirce Nascimento é a coordenadora do Projeto e a 18 

Profa. Hilma Solange Lopes de Souza, como coordenadora Adjunta. Informou que a carga 19 

horária dos alunos vai ser computada como atividade complementar juntamente com a saúde 20 

coletiva que é uma área ligada à atenção básica. Está tudo aprovado dentro do projeto em 21 

instância superior. Falou também de outro Projeto de extensão Universitária, intitulado 22 

“Integração ensino- serviço no plano de incentivo ao cadastro populacional da Atenção 23 

Básica”, que tem como objetivo aumentar os cadastros no sistema de informação da APS, 24 

integrando estudantes e docentes das Instituições parceiras no processo de territorialização. 25 

II- PROPOSIÇÕES: Não Houve III-Ordem do dia: 01 – Demandas do CAENF: O aluno Albertth 26 

Alex da Silva  expôs as demandas que são as seguintes: a primeira demanda é em relação aos 27 

alunos do primeiro semestre, que continuam pedindo um posicionamento da direção em 28 

relação a atividade curricular Ciências Biológica do ICB, que até o momento está sem professor 29 

para ministrar a atividade citada. O Prof. Rômulo ficou de averiguar o que está acontecendo e 30 

dar um retorno para os alunos. A segunda demanda é a do quinto semestre que é em relação a 31 

matrícula do estágio em Enfermagem, porque no momento ninguém está matriculado. A 32 

Profa. Dirce informou que a Profa. Roseneide Tavares é quem está  com esta atividade de 33 

matricular todos os alunos. A terceira demanda é em relação a atual turma do sexto semestre, 34 

que querem saber se existe a possibilidade de fazer o sétimo, o oitavo e o nono semestre em 35 

uma única PL. As professoras Franciane Gomes e Hilma Solange Souza foram favoráveis ao 36 
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pedido da turma. O Prof. Diego aconselhou o aluno Gabriel, representante da turma, a 37 

conversar com os seus colegas para saber se todos os alunos concordam, mas que na opinião 38 

do Prof. Diego seria mais viável a turma fazer o sétimo semestre e depois fazer junto o oitavo e 39 

o nono semestre, para um melhor aprendizado. A Profa. Dirce sugeriu que a turma se 40 

manifeste por meio de requerimento enviando para a Faculdade a demanda. Foi aprovada 41 

uma comissão formada pelo Prof. Diego Pereira, Hilma Solange e Franciane do Socorro Gomes, 42 

para dar um parecer a respeito desse assunto. A última demanda é em relação ao sétimo 43 

semestre, pois querem saber se já existe o período para a jornada de defesa de TCC e se a 44 

solenidade será presencial. A Profa. Dirce respondeu que não vai haver cerimônia presencial, 45 

somente por portaria administrativa. Informou que a jornada do TCC será organizada pela 46 

professora Roseneide Tavares, coordenadora de Estágio/TCC/AC  2- Curso de Graduação em 47 

Bacharelado de Enfermagem em Cametá: Segundo a Profa. Dirce, este assunto começou a ser 48 

discutido em 2018, na gestão da Profa. Roseneide Tavares. Em 2019 entrou na pauta da 49 

reunião de novembro foi discutido sobre o curso, e na ocasião ficaram algumas demandas 50 

acordadas para ser superadas para que o curso fosse viabilizado. Primeiro, o reconhecimento 51 

da avaliação do curso de Graduação em Enfermagem – Modalidade Bacharelado em 52 

Enfermagem pelo Ministério da Educação, por conta do currículo que não estava atualizado e 53 

ficou acertado que só depois da implantação do novo Projeto Político Pedagógico, que já 54 

estava em andamento. O curso está para ser iniciado em 2022, já aprovado pelo CONSEPE. Em 55 

seguida a Profa. Dirce apresentou a Planilha Orçamentária para ciência do Conselho e dos 56 

Professores e falou que o relatório feito em 2018 pelo Prof. Romulo Augusto Feio será de 57 

fundamental importância, para a assinatura do Convênio 03- Projetos de Monitorias- Edital do 58 

PGRAD-Monitoria nº 02/2021, de 16 de julho de 2021. 3.1- Projeto de Monitoria, intitulado 59 

“Aprendizes do cuidar”, coordenado pela docente Nádile Juliane Costa de Castro, aprovado 60 

pelo conselho por unanimidade. 3.2- Projeto de Monitoria, intitulado “O ensino aprendizagem 61 

da enfermagem pediátrica na ótica da integralidade do cuidado”, coordenado pela docente 62 

Andreza Tavares Parente, aprovado pelo conselho por unanimidade. 3.3- Projeto de 63 

Monitoria, intitulado “Monitoria em fundamentos de enfermagem: contribuição para o ensino 64 

aprendizagem de conhecimentos básicos para o aprimoramento do raciocínio clínico do 65 

enfermeiro”, coordenado pela docente Viviane Ferraz Ferreira Aguiar, aprovado pelo conselho 66 

por unanimidade. 3.4- Projeto de Monitoria, intitulado “História da enfermagem: as 67 

contribuições da história  da enfermagem para a formação  do enfermeiro no contexto social e 68 

a construção da profissão na atualidade, coordenado pelo docente Sílvio Éder Dias da Silva, 69 

aprovado pelo conselho por unanimidade.3.5- Projeto de Monitoria, intitulado “Flipped 70 

Classroom na formação de enfermeiros com competência para gerência e gestão do sistema 71 

de saúde e cuidado em enfermagem: da teoria à prática, coordenado pela docente Glenda 72 
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Roberta Naiff Ferreira, aprovado pelo conselho por unanimidade. 3.6- Projeto de Monitoria, 73 

intitulado “Inovação tecnológica no cuidado à saúde: Estratégias seguras na assistência de 74 

enfermagem no perioperatório, coordenado pela docente Irene de Jesus Silva, aprovado pelo 75 

conselho por unanimidade. 3.7- Projeto de Monitoria, intitulado "Fisiologia no ambiente 76 

virtual: uma ferramenta de apoio ao ensino remoto”, coordenado pela docente Carolina Rosal 77 

Teixeira de Souza, aprovado pelo conselho por unanimidade. 3.8- Projeto de Monitoria, 78 

intitulado “Monitoria no ensino de práticas interdisciplinares e multiprofissionais”, 79 

coordenado pela docente Marília de Fátima Vieira de Oliveira, aprovado pelo conselho por 80 

unanimidade. 3.9- Projeto de Monitoria, intitulado “Simulação realística em enfermagem 81 

perioperatória”, coordenado pela docente Regina Ribeiro Cunha, aprovado pelo conselho por 82 

unanimidade. 04- Plano de Processo Seletivo Simplificado e temporário: Plano para 83 

provimento de cargo docente da carreira de magistério superior, do Instituto de Ciências da 84 

Saúde da UFPA, regime de trabalho, 40horas; 01 vaga; Tema: Fundamentos da Enfermagem; 85 

Comissão Organizadora: Profa. Mary Elizabeth de Santana (titular), Profa.Viviane Ferraz 86 

Ferreira de Aguiar (titular), Profa. Fabiane de Jesus Dias de Souza (titular), e o Prof. José Maria 87 

Barreto de Jesus (suplente), aprovado pelo conselho por unanimidade. 05- Processo 88 

23073.006044/2021-28: Alteração do Regime de Trabalho de 40 horas sem dedicação 89 

exclusiva para 40 horas com dedicação exclusiva, da Profa, Fabianne de Jesus Dias de Souza, 90 

para ciência do conselho, visto que o referido processo já havia sido aprovado pela 91 

congregação do ICS. 06- 2º Ciclo de Avaliação de Desempenho do servidor docente em 92 

Estágio Probatório, Cintia Yolete Urbano Pauxis Aben-Athar Valentim, avaliada pela tutora 93 

Profa. Dra. Danielle Saraiva Tuma Reis, com conceito excelente, data da realização da 94 

avaliação: 10.08.2021, foi dado ciência ao conselho. 07- Parecer da Comissão que avaliou o 95 

Processo 23073.030620/2020, Pedido de remoção da Profa. Dra. Alessandra Carla Santos 96 

Vasconcelos Chaves, da UNIFESPA para a Faculdade de Enfermagem da UFPA, através de 97 

permuta de vaga na vacância da docente Jouhanna do Carmo Menegaz, a Comissão foi 98 

composta pelas docentes Irene de Jesus Silva e Maria Clara Costa Figueiredo, que avaliou o 99 

currículo lattes da pleiteante, com parecer desfavorável por falta de experiência na área de 100 

organização e serviço da saúde. A maioria do conselho aprovou o parecer, mas que se abra 101 

concurso público para a vaga em aberta. IV- O que Ocorrer: A Profa. Ana Paula Gonçalves 102 

expôs uma situação em que um certo professor vai aproveitar a nota da disciplina de estágio 103 

vivencial, em outra atividade que não foi ministrada aos alunos. A Professora pediu que 104 

houvesse uma apuração da veracidade da situação, pra tomar as devidas providências. Nada 105 

mais havendo a tratar, eu, Ivânia Lameira Vieira, Técnica Administrativa da Faculdade, lavrei a 106 

presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes, seguindo os 107 

trâmites legais. Belém, dezesseis de agosto de dois mil e vinte e um.       108 
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